

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 26.11.2024

Uhrzeit: 18:00 Uhr bis

Raum: S8

Protokollführer:in: Fynn vor dem Berge

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>
	Malditz	Milan	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Laarman-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanni	<input type="checkbox"/>

			<input type="checkbox"/>

	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Gau	Julius	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
	Struth	Fan	<input type="checkbox"/>
	Kommos	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Greßler	Andreas	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heesch	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Von Feinhausen	Haku	<input type="checkbox"/>
	Finke	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Harder	Arthur	<input checked="" type="checkbox"/>
	Krings	Anna	<input type="checkbox"/>
	Schmidt	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Sommer	Christoph	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rees	Felix	<input checked="" type="checkbox"/>
	Peters	Marina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ramzi	Abdul Rahman	<input type="checkbox"/>
	Loos	Tilmann	<input checked="" type="checkbox"/>
	Lühken	Benne	<input type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Wintermarkt	4
TOP 2	Klausurterminplanung ETI	4
TOP 3	Sportangebot.....	4
TOP 4	Beschaffung Pflanzen	4
TOP 5	Konstituierendensitzung.....	5
TOP 6	Sonstiges.....	5

TOP 1 Wintermarkt

Jan/Fynn stellt vor

- Tannenbaum schmücken:
 - Das GM bittet uns den Baum doch noch zu schmücken – wir machen das morgen um 10 Uhr
- Verleih mit Theresa ist koordiniert
- Wir verkaufen roten, weißen und alkoholfreien Glühwein
- Abstimmung über Bierverkauf:
dafür: 8, dagegen: 2, Enthaltungen: 8
- Wir holen noch Wachstumstischdecken für die Buden um die Theke und die Ablage auszukleiden
- Die Standeinteilung für Samstag ist noch sehr leer. Bitte tragt euch noch ein und macht in euren Kreisen Werbung
- Helfer*innen bekommen Bändchen für Freigetränke und Mantaplatten – das schließt die VDE Leute ein

TOP 2 Klausurterminplanung ETI

Raphael stellt vor

- Der Fachbereich ETI sieht vor, die Klausurtermine mit einer repräsentativen Studi Gruppe zu planen. Dafür brauchen wir Leute – Vorschlag ist es an die Mentor*innen zu treten, da diese wichtige Erfahrungen über die Schwierigkeit von Klausuren haben
- Anregung ist, das dies eher ein Anliegen des Fachbereichsrats ist

TOP 3 Sportangebot

Lena stellt vor

- Wir wissen (noch) nicht ob der Sportraum an den GFSR abgetreten werden kann
- Das Volleyballfeld wird Testweise geöffnet und über die Bib verliehen
- In Zukunft ist es möglich, bei guter Annahme die Verleihbedingungen zu lockern
- Der Außenraum um das S-Gebäude soll auch um einiges attraktiver und weniger matschig gestaltet werden mit Verleih und Sichtschutz

TOP 4 Beschaffung Pflanzen

Lea stellt vor

- Die neuen Pflanzentöpfe sind da
- Das Winterquartier für die Palmen ist noch nicht final geklärt – Nils spricht noch einmal mit Prof. Vogelbacher

- Wir brauchen noch Leute die zum Gartencenter fahren und die Pflanzen kaufen – Leonie, Fynn und ggf. Lea Budget sind 383,22€ (Einkauf muss unbedingt noch dieses Jahr erfolgen 8.12. ist angesetzt)
- Neben echten Pflanzen sind auch Töpfe für Kunstpflanzen vorgesehen

TOP 5 Konstituierendensitzung

- Die Konstituierendensitzung findet am 17.12.2024 statt.
- Im Anschluss an die Konstituierendensitzung findet die Weihnachtsfeier statt

TOP 6 Sonstiges

- Lina sammelt Feedback zum Asta Bistro – wer was beizutragen hat kann dies gerne an sie weiterleiten Terminvorschläge: 10.12. in der Sitzung
- Raphael führt zum Asta Gespräch eine Umfrage bezüglich des Bistros durch
- Am 10.12. findet das FH Kino mit „Nightmare before Christmas“ statt
- Svea kauft für die Hochschulangehörigen Presentkörbe zusammen mit Jan und Basti
- Am 06.12. ist die Nikolausaktion – durchgeführt von Jan, Marvin, Vanni und Basti – weitere Personen sind gerne gesehen
- Der FH-Cup Pokal ist gedruckt und sieht geil aus